
 

 

REQUERIMENTO N° 129/10 
De Informações 

 
 
“Sobre o recapeamento em vias 
públicas de Santa Bárbara d’ 
Oeste”. 

 
 
Considerando-se que, muitas Ruas estão em situação precária por ser 

asfaltada há muitos anos e também desgastadas com as chuvas dos últimos meses; 
 
Considerando-se que, em alguns trechos já não resolve somente com 

tapa – buracos, necessitando de recapeamento, e 
  

  Considerando-se ainda que, munícipes procuraram por 
este vereador solicitando serviços de recapeamento em seus bairros,  

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1 – Existe algum projeto para recapeamento nas vias do nosso Município de 2010? 
Especificar. 
 
2 – Se a resposta for positiva, informar quando, onde e os possíveis valores 
financeiros desta obra. 
 
3 – Se a resposta for negativa, justificar os motivos. 
 
4 – Outras informações que julgarem pertinentes. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 3 de março de 2010. 
 
 
 

ADEMIR DA SILVA 
- Vereador – 

 
 


